



☆千葉県立公立受検(本検査)における緊急連絡☆

本検査(2月21日(火)、22日(水))、追検査(3月1日(水))及び第2次募集において県教育委員会から緊急連絡を行う場合は、公共放送等を利用して連絡します。

(1)、NHK 総合テレビ	午前6時及び午前7時のニュース番組
(2)、NHK ラジオ第1放送	午前6時及び午前7時のニュース番組
(3)、千葉テレビ	午前6時45分からの地域情報番組
(4)、bayfm	午前6時5分及び午前7時3分のニュース
(5)、県教育委員会ウェブサイト	

☆受験当日の注意事項2☆

※進路だより第36号 及び進路ノートP40～41も参考にしてください。

こんなときはどうする!(2月21、22日)

- (1) 検査当日、待ち合わせをしていた友人がこない。
待ち合わせ時間に来ない場合は「先に会場に行く」ことを事前に約束しておきましょう。
- (2) 当日、忘れ物をしてしまった。
基本的には家には戻らないようにしてください。高等学校の受付で忘れたことを申し出ると対応してくれるかもしれませんが、家に戻って検査の時間に間に合わなくなってしまうことが一番リスクがあります。
- (3) 遅刻しそうだ。
バスを利用する場合には30分以上前、それ以外は20分前には到着するように計画を立ててください。当日、天候・事故などの理由により渋滞している場合があります。遅刻しないように計画を立ててください。遅刻してしまいそうな場合、高等学校に連絡をとり、受検番号、氏名を伝えるようにしてください。ただし検査時間に遅れてしまうと対応してもらえず、次の教科からの受検になってしまいます。そのためできるかぎり公共の交通機関を利用して受検会場に早めに到着するようにしてください。
- (4) 困ったことがあった。
会場の先生に相談してください。高等学校の先生はみなさんが安心して受検できるようにしてくれるはずです!

言葉の力のコーナー

頑張っていれば、いつか報われる。待ち続ければ、夢はかなう。そんなの幻想だ。
たいてい、努力は報われない。たいてい、正義は勝てやしない。たいてい、夢はかなわない。そんなこと、現実の世の中ではよくあることだ。けれど、それがどうした? スタートはそこからだ。新しいことをやれば、必ずしくじる。腹が立つ。だから寝る時間、食う時間を惜しんで何度でもやる。さあ、昨日までの自分を超えろ。
負けるもんか!

HONDA の広告

